



2017

Mendoza

Nuevamente conductores temerarios y falta de controles

Más de 50 personas -la mayoría niños y adolescentes- se trasladaban en el micro que viajaba de regreso a Buenos Aires el domingo por la tarde y volcó en la zona conocida como Cuesta de los Terneros, en San Rafael, Mendoza, un sector con curvas y bajadas que deben tomarse con suma precaución, ya que ya hubo allí varios accidentes.



Hasta el momento hay contabilizados **15 muertos y 21 heridos**, algunos muy graves. La mayoría de las víctimas son estudiantes menores de edad.

"El micro venía muy rápido" dijo uno de los chicos sobrevivientes.

"El conductor del micro intentó pasar a dos camiones juntos. Fue imprudencia total del chofer", dijo uno de los testigos.

El ómnibus no estaba habilitado. Así lo informó la Comisión Nacional de Regulación de Transporte (CNRT). Había partido de un punto desconocido **y tomó rutas alternativas para evadir los controles planificados.**

Los choferes del micro, de una empresa familiar, tenían licencia nacional habilitante vigentes.

Hoy, las autoridades realizan las pericias para determinar las causas...

En esa ruta: ¿había un radar para controlar la velocidad y disuadir a los temerarios de ir más rápido?

¿Qué le pasaba a este chofer "profesional"?
¿Estaría alcoholizado o drogado?

¿Quién capacita y supervisa a los choferes profesionales?

Quienes fallecieron ¿Estarían usando el cinturón de seguridad?

¿Hasta cuándo las autoridades mirarán hacia otro lado ante los conductores profesionales irresponsables que a diario, a toda hora y en todas las rutas y calles conducen dando el ejemplo de lo que no se debe hacer al volante, con fatales consecuencias?



Fuentes: Clarín, La Nación, El Día

